

FR

Chers collègues,

Nous vous invitons à la journée d'étude intitulée "Traumatisme et Psychose", que nous organiserons le 16 mars. Lors de cette rencontre, où nous aurons le plaisir d'accueillir Françoise Gorog et Jean-Jacques Gorog en tant qu'intervenants invités à Istanbul, nous explorerons en profondeur les cas de Lacan, l'approche psychanalytique du concept de traumatisme et la question de la psychose.

Cet événement, qui abordera également la relation entre ces deux concepts, se tiendra le dimanche 16 mars au Lycée Saint-Joseph d'Istanbul. Une participation en ligne est également possible. Vous trouverez ci-dessous le programme détaillé ainsi que les conditions de participation. Vous pouvez également accéder aux détails à partir des images en pièce jointe.

Au plaisir de vous retrouver !

Forum d'Istanbul

TRAUMATISME ET PSYCHOSE

Journée d'Étude

16 mars 2025

Lycée Saint-Joseph

Intervenants :

- Françoise Gorog
- Jean-Jacques Gorog
- Göker Aközgürer
- Oğuzhan Nacak
- Sinem Acar

Programme

10h00 – Ouverture

10h30 – Françoise Gorog – Présentation de patients de Lacan

12h00 – Pause déjeuner

13h30 – Jean-Jacques Gorog – Le traumatisme et ses effets

15h00 – Pause café

15h30 – Göker Aközgürer – Schreber et la construction d'un corps

16h00 – Oğuzhan Nacak – Les manifestations du Réel

16h30 – Sinem Acar – Passion pour la mort et la créativité

17h00 – Discussion et clôture

Conditions de participation :

La journée d'étude se tiendra le dimanche 16 mars au Lycée Saint-Joseph, avec une possibilité de participation en ligne.

Les interventions de Françoise Gorog et Jean-Jacques Gorog seront traduites en turc de manière consécutive.

Frais de participation : 2000 TL

Pour les étudiants : 1500 TL

Les participants au séminaire 2024–2025 seront considérés comme inscrits à la journée d'étude.

L'événement est gratuit pour les étudiants, anciens élèves et employés du Lycée Saint-Joseph. L'événement est gratuit pour les membres de l'IF-EPFCL. Vous devez envoyer un e-mail pour participer.

Pour vous inscrire, veuillez effectuer le virement des frais de participation sur le compte indiqué ci-dessous et envoyer le reçu (si vous êtes étudiant, joignez également une preuve de votre statut étudiant) à

psikanalizarastirmalari@gmail.com.

Nom du compte : Psikanaliz Arařtırmaları Derneđi – Banque İř

IBAN : TR55 0006 4000 0011 0351 4239 08

Au plaisir de vous retrouver !

Ođuzhan Nacak

D l gu  du Forum d'Istanbul

ENG

Dear colleagues,

We invite you to the study day entitled "Trauma and Psychosis," which will be held on March 16. During this meeting, where we will have the pleasure of welcoming Franoise Gorog and Jean-Jacques Gorog as guest speakers in Istanbul, we will explore in depth Lacan's cases, the psychoanalytic approach to the concept of trauma, and the issue of psychosis.

This event, which will also address the relationship between these two concepts, will take place on Sunday, March 16 at Saint Joseph High School in Istanbul. Online participation is also possible. Below you will find the detailed program as well as the conditions for participation. You can also access the details from the attached images.

We look forward to meeting you!

Istanbul Forum

TRAUMA AND PSYCHOSIS

Study Day

March 16, 2025

Saint Joseph High School

Speakers:

- Franoise Gorog

- Jean-Jacques Gorog
- Göker Aközgürer
- Oğuzhan Nacak
- Sinem Acar

Program

10:00 – Opening

10:30 – Françoise Gorog – Presentation of Lacan’s patients

12:00 – Lunch break

13:30 – Jean-Jacques Gorog – Trauma and its effects

15:00 – Coffee break

15:30 – Göker Aközgürer – Schreber and the construction of a body

16:00 – Oğuzhan Nacak – The manifestations of the Real

16:30 – Sinem Acar – Passion for death and creativity

17:00 – Discussion and closing

Conditions for participation:

The study day will take place on Sunday, March 16 at Saint Joseph High School, with the possibility of online participation.

The presentations by Françoise Gorog and Jean-Jacques Gorog will be consecutively interpreted into Turkish.

Participation fee: 2000 TL

For students: 1500 TL

Participants in the 2024–2025 seminar will be considered registered for the study

day.

The event is free for students, alumni, and staff of Lycée Saint-Joseph. The event is free for members of IF-EPFCL. You must send an email to participate.

To register, please transfer the participation fee to the account indicated below and send the receipt (if you are a student, please also include proof of your student status) to psikanalizrastirmalari@gmail.com.

Account Name: Psikanaliz Arařtırmaları Derneęi – Banque İş

IBAN: TR55 0006 4000 0011 0351 4239 08

Hope to see you!

Oęuzhan Nacak

Delegate of Istanbul Forum

FR1.jpeg image/jpeg 126.6 KiB

FR2.jpeg image/jpeg 101.5 KiB

ENG2.jpeg image/jpeg 97.0 KiB

ENG1.jpeg image/jpeg 120.6 KiB

if-epfcl@if-epfcl.net mailing list

<http://lists.if-epfcl.net/mailman/listinfo/if-epfcl>

[fr] Si un message ne vous intresse pas, ne le laissez pas dans le spam, ramenez-le dans votre boite principale puis supprimez-le. Merci, vous aidez ainsi au bon fonctionnement de la liste.

[es] Si no te interesa un mensaje, no lo dejes en la carpeta de spam, llévalo a tu buzón principal y bórralo. Gracias, estás ayudando a que la lista funcione correctamente.

[br] Se você não estiver interessado em uma mensagem, não a deixe na pasta de spam, traga-a de volta para sua caixa de correio principal e exclua-a. Obrigado, você está ajudando a lista a funcionar corretamente.

[en] If you are not interested in a message, do not leave it in the spam folder, bring it back to your inbox and delete it. Thank you, you help the list to work well.

[it] Se un messaggio non vi interessa, non lasciatelo nella cartella spam, riportatelo nella vostra casella di posta principale e cancellatelo. Grazie, state aiutando la lista a funzionare correttamente.